



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Cher ami (e)s,

Cette deuxième année de l'Olympiade se termine dans un contexte de prudence. Il nous manque toujours une féminine dans notre Comité Directeur. Peu de jeunes semblent prendre conscience que la succession doit se faire. Nous restons prêts à vous mettre le pied à l'étrier.

1) La formation

Malgré tous nos rappels successifs, la formation reste très en dessous de nos besoins. Il est urgent que les responsables de clubs, Présidents, Enseignants se mobilisent et poussent de toutes leurs forces leurs judokas à suivre les formations qualifiantes mises en place par le Comité de Judo 54, la Ligue Lorraine et la FFJDA.

Le Comité reconduit son engagement concernant l'aide financière à toutes personnes qui en font la demande. Une enveloppe budgétaire est réservée à cette action depuis mon élection.

Je vous rappelle également que tous nos stages restent gratuits aux licenciés du département.

« Perfectionnement et Formation sont gages de notre qualité »

2) Communication et Information

Nous ne changerons pas hélas la forme de notre département. La Meurthe et Moselle de par sa longueur ne permet pas les rencontres spontanées.

Mais Internet fonctionne assez bien même s'il n'est pas suffisamment utilisé.

Les rencontres districales avec les Présidents et les Enseignants qui ont lieu en début de saison permettent des échanges fructueux. Une plus grande participation de tous est souhaitable.

- District Nord : 13 clubs présents sur 22
- District Lunévillois : 8 clubs présents sur 20 clubs
- District Nancy : 6 clubs présents sur 26
- District Toul/PAM : 10 clubs présents sur 22

Seul le district de Nancy reste très en retrait. Pour autant, ces réunions restent indispensables pour une meilleure concertation et des échanges beaucoup plus conviviaux.

Le bureau du CD 54 se réunit tous les mardis au siège à Tomblaine à partir de 14 H 30. Les portes vous sont grandes ouvertes. Vous pouvez également prendre rendez-vous.



3) Les actions

« 100 ceintures noires vers l'insertion, l'emploi »

Cette action progresse lentement avec cette année 5 clubs inscrits dans la démarche. Roland vous en parlera mieux que moi. Merci aux clubs qui ont répondu favorablement à nos partenaires scolaires et sociaux.

« Handiversion »

Emile Stefan vous rendra compte de ces actions : regroupement, Championnat départemental à Laxou le 23 avril 2014. Laetitia Guerrin gère les entrainements tous les jeudis à JB Thiery.

Merci à nos partenaires institutionnels pour leur aide financière sans laquelle nous ne serions pas aptes à poursuivre ces actions.

4) le Sportif

Notre projet Benjamins/Minimes M & F mis en place cette saison est une belle réussite. Plus de 90 jeunes se sont retrouvés pour un entrainement en commun 5 dimanches toute la journée à l'UFR STAPS à Villers les Nancy. Merci à Isabelle Magnien pour son appui au niveau de l'UFR STAPS.

Les détections Minimes qui se sont déroulées à Neuves Maisons et Lunéville ont réuni tous les judokas concernés par la Coupe de France Minimes par Equipes de Département. Nous espérons un meilleur résultat cette saison. Un grand merci à toute l'équipe d'encadrement et à la Commission Sportive pour leur disponibilité.

Le Dojo Départemental reste notre souci majeur : difficulté pour l'organisation des compétitions, stages et formations. La dégradation du matériel engloutie une grosse partie de nos subventions. Malgré tout, les manifestations se sont toutes déroulées dans les règles. Un bémol toutefois pour le Jujitsu qui reste très en retrait bien que toutes les actions aient été mises en place.

5) Partenariat

Cette saison, nous avons signé une convention avec la Mairie et le club de Lunéville pour la mise à disposition par le CD 54 de 2 surfaces de tapis en échange d'un engagement de mise à disposition du Complexe Sportif sur deux week-end en début de saison. Dates à définir avant le 31 juillet 2014. Nous sommes également en pourparlers dans le Nord du département avec la commune et le club de Joeuf.

Un grand merci aux Mairies et aux clubs pour cette entente qui correspond bien à notre esprit judo « Entraide et Prospérité Mutuelle ». Cette solution nous permettra à long terme, de faire une économie de transport et une détérioration du matériel moins importante.

Ces deux conventions sont signées pour les deux années restantes de l'Olympiade. (jusqu'en 2016).



6) Finance

Les finances sont saines. Elles restent le nerf de la guerre. Nous resterons très vigilants mais pas inactifs. Le renouvellement des tatamis est prévu ainsi que l'achat de matériel informatique pour la gestion des compétitions. Une provision a été mise en réserve.

7) Notre fonctionnement

Suite à la mise en place d'un groupement d'employeurs au niveau de la Ligue Lorraine de Judo, nous l'avons intégré depuis le 1^{er} avril 2014. De ce fait, nos salariés sont entièrement gérés par cet organisme.

Développer notre nombre de licenciés, c'est participer à une mission d'intérêt général et donner à notre département les moyens financiers nécessaires à son bon fonctionnement. Les aides fédérales sont et restent notre ressource majeure. Le licenciement de tous les pratiquants est une obligation statutaire. De quel droit certains paieraient pour tous et pas les autres.

Nous sommes dans une Fédération associative et mutualiste. Notre survie comme celle de notre Fédération dépend à 70 % de ses fonds propres (d'autres fédérations pourraient en prendre exemple). A ce jour nous sommes à plus de 7.000 licenciés. Bravo et merci à tous les clubs pour leur engagement et le développement de leur club dans le respect des statuts de notre fédération.

Nous devons affirmer le rôle social et sociétal de notre discipline et notre rôle éducatif au service de tous.

Les rapports du Secrétaire Général et du Trésorier suivi des rapports de chaque commission, vous donnerons tous les renseignements utiles.

Je remercie les membres des commissions qui ont œuvré tout au long de la saison.

Je remercie très chaleureusement tous les Présidents des clubs, Enseignants, les bénévoles pour leur travail et leur dévouement dans l'ombre.

Les partenaires institutionnels, le Conseil Général, le Conseil Régional, la Direction Départementale de la Cohésion Sociale, la FFJDA et nos sponsors, Shin Ghi Taï Lorrain, le LCL et les transports Quil.

Je vous remercie de votre attention.

Le Président

Pierre Salvé